



## **Presse-Information:**

10.10.2024

### **Eine Region wird demenzfreundlich – Rückblick und Ausblick**

Die Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald“ ist gemeinsam mit der Caritas in ein Projekt gestartet, um die erste „demenzfreundliche Region“ des Landes zu werden.

Viel ist passiert, vor allem vieles, das einer Gemeinde alleine nie gelungen wäre.

Es wurde ein nachhaltiges Angebot geschaffen und vor allem ein Bewusstsein für das Thema Demenz, das unter anderem zur Zertifizierung aller Gemeindeämter und Polizeiposten geführt hat.

„Bunte Nachmittage“ für an Demenz erkrankte und ihre Angehörige beleben das Gemeindeleben, Ausflüge wurden organisiert, die Angehörigenstammtische bieten Raum für Austausch und Entspannung.

Fachvorträge zum Thema Demenz boten in allen Gemeinden wertvolle Informationen und der nächste, große Schritt, die Tagesbetreuungseinrichtung im Gablitzer Kloster wird noch in diesem Jahr in Betrieb gehen.

Die neue Broschüre „Eine Region wird demenzfreundlich“ ist druckfrisch eingetroffen und gibt einen tollen Einblick, was wir die 5 Gemeinden erreicht haben. Gemeinsam schaffen wir mehr.

Das gilt für die Demenzfreundliche Region - Wir 5 im Wienerwald ganz besonders und viele weitere Projekte, die wir noch gemeinsam vor haben.

#### **Für Rückfragen und Detailinformationen:**

Bürgermeister Michael W. Cech  
Marktgemeinde Gablitz | Linzer Straße 99 | 3003 Gablitz  
Mail: [Bgm.Cech@Gablitz.gv.at](mailto:Bgm.Cech@Gablitz.gv.at) | Tel.: +43 676 935 30 50  
Homepage: <https://www.gablitz.gv.at>